

FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77
615 97 96 49
615 97 96 48
Fax: 971 59 36 40



Internet:
www.fbrugby.es
E.mail:
competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS 4-5 Octubre

SABADO 4

Rugby day

1ª Jornada

Campo de rugby de Calviá (Son Caliu)

Estreno de la temporada de Rugby Days para casi todas las categorías base en el campo de rugby de Son Caliu bajo un cálido sol de octubre.

Con la presencia de prácticamente todos los clubes de las islas, echando en falta a los clubes de Menorca y algunos de Ibiza, los niños y niñas de M8 hasta M12 iniciaron la temporada con mucha energía y ganas.

Mucho movimiento y demostración de todo lo que llevan aprendido en sus respectivos entrenamientos en cada partido.

Caras nuevas acompañaban a los que repiten temporada tras temporada pero todos con la misma sonrisa en la cara al disfrutar de sus partidos una temporada más.

¡Esto solo acaba de empezar!



Sub 18

1ª Jornada R10

Campo de rugby de Calviá – Son Caliu

Los chicos de la M18 estrenaban este sábado la temporada de competiciones con una jornada de Rugby Ten en el campo de rugby de Son Caliu.

El encuentro se disputó finalmente con la presencia solamente de dos equipos: El Toro

Rugby Club que actuó como local y Rugby Club Ponent.

Mucha hambre de victoria tenía el equipo blanquinegro que lo demostró con su actitud nada más pisar el césped. Pero el equipo palmesano no iba a ponérselo fácil, ellos también deseaban esa victoria.

Ambas garras hicieron de esta jornada, una jornada muy intensa, con mucha lucha, mucho carácter y un marcador de escándalo que finalmente se decantó por el equipo local (49-12).

Muy buena defensa por parte de los verdiblanco, quienes llegaban los primeros en el ruck y le complicaron las cosas a los de El Toro, que penetraban y buscaban el hueco fuera como fuera.

¡Desde luego nos dejaron con ganas de más y de asistir a todas las jornadas que están por venir!

Senior femenino regional

Rugby 7's - 1ª Jornada

Polideportivo Germans Escalas

Triple enfrentamiento entre los equipos femeninos de RC Ponent y Toro RC. El calor no impidió que se jugarán los tres encuentros previstos. El ímpetu inicial de las chicas del Toro no fue suficiente para parar a las del Ponent que se impusieron en los tres partidos por una amplia ventaja (36-0, 32-0 y 31-0) pero en ningún momento se rindieron y lucharon hasta el final.

Gran comienzo de temporada para el rugby femenino balear.



Senior Masculino nacional DHB

1ª Jornada

Polideportivo Germans Escalas

Palma Rugby Union - CAU Valencia

El Palma Rugby Unión vuelve al mapa nacional

Palma vivió una jornada histórica en el Poliesportiu Municipal Germans Escalas. Diez años



después, el rugby de Palma volvió a escuchar el silbato de la División de Honor B, y lo hizo con un proyecto ilusionante: el Palma Rugby Unión, fruto de la unión del Rugby Club Ponent y el Shamrock Rugby Club, dos escudos que decidieron caminar juntos para devolver a la isla un sitio en la élite.

El ambiente estuvo a la altura de la ocasión. Una afición entregada, gradas repletas de verde y blanco, y un detalle simbólico: el alcalde de Palma, Jaime Martínez Llabrés, fue el encargado de dar el puntapié inicial, en un gesto que quedará en la memoria de todos los presentes.

El debut, sin embargo, no era sencillo. El rival, CAU Rugby Valencia, uno de los históricos de la categoría, llegaba con la experiencia y el oficio de quien sabe moverse en escenarios de máxima exigencia.

Y pese a todo, el PRU no se achicó. Los primeros minutos fueron de tú a tú, de choque, de resistencia, de orgullo. Tanto fue así que los locales se adelantaron en el marcador hasta el minuto 31, cuando Diego Pozo y Pedro Rava convirtieron la ilusión en puntos y encendieron las gargantas de la grada. El sueño estaba en marcha.

Pero el rugby, deporte noble y exigente, no perdona las distracciones. CAU Rugby Valencia mostró por qué es un conjunto llamado a pelear por lo alto: orden, disciplina táctica y efectividad. Con varios zarpazos consecutivos voltearon el marcador y se marcharon al descanso con una ventaja de 13 a 27.

La segunda parte fue otro partido. El Palma Rugby Unión, herido en su orgullo, ajustó marcas, apretó dientes y defendió cada balón como si fuera el último. El cambio de actitud fue evidente, y aunque no bastó para remontar, sí sirvió para mandar un mensaje: este equipo no ha venido a pasear. El pitido final decretó el 13 a 37, un resultado que no refleja del todo la valentía ni el coraje mostrado en el campo.

Hoy Palma vuelve a sonar en el rugby nacional. La derrota, aunque duele, queda en segundo plano frente a lo que realmente importa: el nacimiento de un proyecto común que une clubes, jugadores y afición bajo un mismo sueño. La épica no está en el marcador, sino en haber regresado.

El Palma Rugby Unión ya está aquí. Y esto, apenas comienza.



Estadio Nacional de Andorra

VPC Andorra RXV – El Toro R.C.

El Toro RC, poco pudo hacer para detener al VPC Andorra, cayendo por un contundente 41 a 14. Desde el minuto 3, con un ensayo de Marcos Sorraire, hasta el final siempre fueron por delante en el marcador. Solo los puntos de patada de Jalo Piña –tres golpes de castigo transformados– mitigaron en parte el aluvión local (19 a 9 en el tiempo de descanso. Tras el parón preceptivo, cayeron cuatro ensayos más del lado del quince de Dani Raya para ampliar su ventaja. Y solo ya en el último estertor del encuentro llegó el ensayo mallorquín, por parte de uno de los refuerzos del El Toro para esta temporada, el medio melé Gómez Artal (exjugador del Firenze de la Serie A italiana).